

日和西雨時報

蔣介石窮餘の一策に

又も長江破壊を計畫

地獄繪卷の再現を憂慮する

【上海廿九日同報】九江陷落により漢口防禦の自信を全く失った蔣介石は窮餘の一策として揚子江堤防破壊の計畫を有してゐることが某外人筋専門家によつて暴露された。即該専門家は日本の大軍の漢口地深く引入れられ、其の後、蘇州の支那軍を制せんとするものである。

を乗じ水攻めに勝利せんとするものである。右は黄河堤防破壊と同様の惡逆行為を將介石が再び繰り返さんとするもので若し此が實現せんが日本軍を苦しめんがための計畫は却つて數千万の自國民の生命財産を犠牲に供し河南安徽平原の地獄繪卷を中原に再現するのであらうと憂慮される。

【上海廿九日同報】漢口進撃を前に

漢口市内大混亂

在留外人に避難を命ず

繼子扱で孤立の山西軍

中央、共產兩軍と反目

團結固め獨自の行動とるか

我宣撫工作に共鳴して

山西軍を歓迎

自治委員會組織に邁進

難民保護と防疫に

悔悟歸順申入れ續出

山東の敗殘兵匪賊等

皇軍大童で活躍す

北支貿易統制強化

報償通商制度採用

新通貨健全性擁護に

蔣介石窮餘の一策に

又も長江破壊を計畫

地獄繪卷の再現を憂慮する

【上海廿九日同報】漢口進撃を前に

漢口市内大混亂

在留外人に避難を命ず

繼子扱で孤立の山西軍

中央、共產兩軍と反目

團結固め獨自の行動とるか

我宣撫工作に共鳴して

山西軍を歓迎

自治委員會組織に邁進

難民保護と防疫に

悔悟歸順申入れ續出

山東の敗殘兵匪賊等

皇軍大童で活躍す

北支貿易統制強化

報償通商制度採用

新通貨健全性擁護に

蔣介石窮餘の一策に

又も長江破壊を計畫

地獄繪卷の再現を憂慮する

【上海廿九日同報】漢口進撃を前に

漢口市内大混亂

在留外人に避難を命ず

繼子扱で孤立の山西軍

中央、共產兩軍と反目

團結固め獨自の行動とるか

陷落後の九江情況

田中領事より報告

恨み深し通州事件

一周年迎へ慰靈祭舉行

軍官民合同で營む

恨み深し通州事件

軍官民合同で營む

恨み深し通州事件

物心綱動員徹底強化に

首相政務代表招待懇談

日本政府は

第三回として八月四日政務官室開設式典にて



